

### TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

## APLAUDEN EL INMINENTE CAMBIO EN LA NOM-044: CONVIVIRÁN EURO5 Y EURO6 POR FALTA DE DIÉSEL UBA



Se espera que en las próximas semanas se oficialice la modificación de la NOM-044 por parte de las autoridades, a fin de que puedan continuar coexistiendo las tecnologías Euro 5 y Euro 6, situación que ha sido celebrada por agrupaciones del sector del auto transporte. Guillermo Rosales, director general adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), manifestó que se espera que en las próximas semanas se publique esta modificación en el Diario Oficial de la Federación. Con esto se podrán seguir comercializando unidades con motorización Euro 5 en el país mientras se continúa con el avance en el abasto de diésel de ultra bajo azufre en todo el territorio nacional, un combustible necesario para la operación de la tecnología Euro 6. "Es una decisión que considera la realidad energética de estos momentos, pero también es una determinación muy responsable con el medio ambiente", dijo Alejandro Osorio, director de asuntos públicos y comunicación de Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT).

## LA PREMIUM ROMPE EL TECHO DE LOS 23 PESOS POR LITRO EN ALGUNOS ESTADOS

Un incremento de 60 centavos registró el precio de las gasolinas durante el fin de semana pasado, lo cual superó al nivel reportado previo a la pandemia por Covid-19 durante el año pasado. Factores como los costos de importación, el tipo de cambio y los precios internacionales del petróleo, han ocasionado que los precios de la gasolina al público sean mayores, explicó Rafael Zorrilla Alanís, presidente de la Organización de Expendedores de Petróleo (Onexpo) en Puebla. Añadió que el precio del combustible varía conforme a la ubicación de la estación de servicio, así como la marca comercial y el octanaje, por lo que actualmente la gasolina de alto octanaje se comercializa entre los 22 a 23 pesos por litro, mientras que la regular se cotiza en un promedio de 20 pesos en estaciones de servicio de Puebla y la zona conurbada. De acuerdo con el líder del sector gasolinero, los precios podrían continuar incrementándose durante el cierre de año en función de la demanda ante la reanudación de actividades productivas y costos de importación. Además, señaló que el escenario actual en las ventas del combustible se encuentra a un nivel similar al que registraban antes de la pandemia.



### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



## GANA HONDA ACCORD EL 36º PREMIO A LOS 10BEST

Honda Accord fue nombrado dentro de los 10Best 2022 de Car and Driver, lo que supone la 36ª vez que Accord entra en la prestigiosa lista. Con ello, Honda Accord se convierte en el vehículo más premiado en la historia de los 10Best por un margen amplio, y cuenta con 66 premios en total, Honda también es la marca más ganadora en la historia de dichos premios. Al menos un Honda ha conseguido un puesto en la lista anual desde su creación en 1983. "En Honda, apreciamos desde hace tiempo este reconocimiento por los valores propios asociados a nuestro Honda Accord: inteligencia, irreverencia e independencia. Lo que ayuda a que también sea divertido de conducir, seguro y eficiente en el consumo de combustible. Gracias por honrar a Accord por trigésima sexta vez. Nunca pasa de moda", mencionó Michael Kistemaker, vicepresidente auxiliar de Ventas Nacionales de Honda para American Honda Motor Co.

# INFORMACIÓN GENERAL



## ASTRAZENECA PRUEBA FÁRMACO QUE PROTEGE CONTRA COVID-19 DURANTE SEIS MESES

La combinación de anticuerpos de acción prolongada (LAAB) de AstraZeneca reduce el riesgo de desarrollar covid-19 sintomática en un 83 por ciento a lo largo de seis meses, según los resultados de un ensayo de fase III publicados este jueves por la compañía. Esta combinación de fármacos, compuesto de una dosis de 300mg de AZD7442 que se administra vía intramuscular (IM), está siendo estudiado para la profilaxis previa a la exposición al virus de la covid-19 en personas de alto riesgo e inmunodeprimidos. Se considera que alrededor del 2 por ciento de la población mundial tiene un mayor riesgo de una respuesta inadecuada a la vacuna contra la covid-19, como personas con cánceres de la sangre u otros tumores que están siendo tratados con quimioterapia, los pacientes en diálisis, los que toman medicamentos después de un trasplante de órganos o que están tomando medicamentos inmunosupresores para las condiciones que incluyen la esclerosis múltiple y la artritis reumatoide. De hecho, en este estudio más del 75 por ciento de los participantes tenían comorbilidades que los ponían en alto riesgo de contraer covid-19 grave si se infectaban.



## LA FDA AUTORIZA REFUERZO DE LAS VACUNAS CONTRA EL COVID-19 DE PFIZER/BIONTECH Y MODERNA PARA TODOS LOS ADULTOS

La Administración de Alimentos y Medicamentos de EE.UU. (FDA) autorizó este viernes refuerzos de las vacunas contra el covid-19 de Pfizer / BioNTech y Moderna para todos los adultos. La FDA enmendó la autorización de uso de emergencia existente para dosis de refuerzo de las vacunas de ARNm. Los refuerzos se autorizaron previamente en la FDA para cualquier persona de 65 años o más que haya sido vacunada con las vacunas Pfizer o Moderna hace al menos seis meses, y para ciertos adultos con alto riesgo de infección o de enfermedad grave. Pfizer y BioNTech solicitaron autorización para los refuerzos a la FDA la semana pasada con base en los resultados de un ensayo de fase 3 que involucró a más de 10.000 participantes y encontró que los refuerzos eran seguros y tenían una eficacia del 95% contra el covid-19 sintomático en comparación con el programa de vacunación de dos dosis en el período en que la variante delta altamente transmisible era la dominante.



## EN 8 ALCALDÍAS DE CDMX PRESENTAN LEVE REPUNTE DE CONTAGIOS DE COVID-19

Ocho de las 16 alcaldías de la Ciudad de México tuvieron un repunte en contagios del virus SARS-CoV-2. De acuerdo con información de la Secretaría de Salud federal, que concentra la plataforma del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), en la lista aparecen Cuajimalpa, Gustavo A. Madero, Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan, Benito Juárez, Xochimilco y Venustiano Carranza. Estas demarcaciones territoriales tuvieron más casos en la semana del 8 al 14 de noviembre de 2021, en comparación con el lapso del 1 al 7 del mismo mes. Las variaciones porcentuales van de 0.9 (Tláhuac) hasta 36.8 por ciento (Cuajimalpa).



## RECOMENDACIÓN

**La vacuna contra la influenza ya está disponible.**

**Te sugerimos consultes a tu médico para aplicártela e incrementar tus defensas en esta temporada de frío.**



# FÚTBOL

## #ESTAMOS EN LA CANCHA



### ASÍ ESTÁ EL PANORAMA PARA EL REPECHAJE DEL TORNEO APERTURA 2021 QUE COMIENZA MAÑANA

Los equipos están listos para los partidos de este fin de semana donde buscarán avanzar a la siguiente instancia. Hay que recordar que el repechaje es a un solo partido y en caso de empate, se definirán por tandas de penales.

APERTURA 2021 LIGA MX		HORARIOS DEL REPECHAJE	
	VS		SÁB 20 NOV   19:00 HRS
	VS		SÁB 20 NOV   21:00 HRS
	VS		DOM 21 NOV   17:00 HRS
	VS		DOM 21 NOV   19:15 HRS

### TOLUCA-PUMAS SE JUGARÁ EL DOMINGO A LAS 17:00 HORAS A PETICIÓN DE LA TELEVISORA



El equipo que dirige Hernán Cristante cambió su horario para el repechaje a petición de la televisora que transmite sus partidos, por lo que su cotejo ante los Pumas se jugará el domingo a las 5 de la tarde. Los Diablos Rojos, que trabajarán por la tarde en el Nemesio Diez, recuperaron a Alexis Canelo y Diego Rigonato se encuentra ya al cien por ciento, mientras que Michael Estrada reportó en buenas condiciones, luego de concentrar con Ecuador en las eliminatorias mundialistas. Los Pumas han trabajado toda la semana en Cantera y el sábado viajarán a Toluca para medirse a los choriceros, ante los cuales podrían presentar la novedad de José Rogério, quien ya está listo y podría ser titular si así le dispone su técnico, tras participar en el pasado amistoso contra el Atlante.

### CÉSAR MONTES DESCARTADO PARA JUGAR EL PARTIDO DEL MONTERREY CONTRA EL CRUZ AZUL

Con los Rayados, César Montes está descartado para enfrentar al Cruz Azul y Stefan Medina también quedó prácticamente descartado, con una ligera posibilidad de poder afrontar este partido y el seleccionado mexicano Héctor Moreno, aunque trabajó, está en duda al presentar algunas molestias. Medina entrenó al parejo de Rayados este jueves en El Barrial, aunque no está asegurada su participación ante los cementeros, mientras que los seleccionados nacionales, encabezados por Rogelio Funes Mori, ya reportaron y se espera que no tengan ninguna complicación para jugar uno de los partidos más importantes del torneo para los Rayados.



### CLUB LEÓN ESTÁ DENTRO DE LA LIGA DE CAMPEONES DE CONCACAF 2022

El 15 de diciembre se realizará el sorteo de Liga de Campeones Concacaf en donde están incluidos cuatro equipos mexicanos, Cruz Azul, Pumas, Santos y León. Este evento se llevará a cabo en Miami Florida en punto de las 6:00 horas del tiempo de Estados Unidos. Quien conducirá el sorteo será el director de Competencias de Concacaf, Carlos Fernández, junto con ex jugadores de la misma región. Los 16 equipos de la Concachampions 2022 son: **México:** Club León, Club Santos, Cruz Azul y Pumas **Estados Unidos:** Colorado Rapids, New England Revolution, Seattle Sounders FC y el campeón de la MLS Cup 2021 **Canadá:** Hamilton Forge FC y CF Montreal o Toronto FC **Costa Rica:** Deportivo Saprissa y Santos de Guápiles **Guatemala:** Comunicaciones FC y CD Guastatoya **Haití:** Cavalry AS Honduras: FC Motagua



### SANTIAGO ORMEÑO A UN PASO DE DEJAR LEÓN FC PARA SER NUEVO JUGADOR DE PACHUCA

Todo hace indicar que para la temporada 2022, nuestro compatriota Santiago Ormeño tendrá nuevo club por defender tras su breve paso en el León FC. Medios mexicanos han manifestado que el delantero de la Selección Peruana será parte de un intercambio entre los clubes de la 'Fiera' y el Pachuca una vez culmine la ronda de liguilla.

